

## 11 Wochen

Nun bin ich schon fast drei Wochen bei Frau Höfler und habe mich richtig gut eingelebt - für mich ist sie nun mein Frauchen. Ich habe Haus und Garten erkundet, viele Spazierwege kennengelernt, war schon auf einem Bauernhof, um andere Tiere kennenzulernen und ich besuche die Welpenschule. Das ist vielleicht aufregend! Da sind andere Hunde mit denen ich spielen darf und wir machen viele verschiedene Übungen. Einige klappen schon ganz gut, Andere finde ich noch nicht so berauschend. Auf jeden Fall habe ich dort viel Spaß und bekomme immer gaaanz viele Leckerlies.

